
私が逗子マリーナ（ワシントニヤ会）に入会したのは、当時小渕官房長官が

掲げた、あの『平成の書』の時でした。

あの頃の逗子マリーナはとても輝いていました。若い人達の憧れのリゾート

クラブでした。

結婚し海が好きで逗子に転居しマリーナを知って直ちに入会しました。

子供達とテニスをして室に戻りテレビを見ていると、昭和から平成への年号の

発表でした。以来、マリーナは私にとっても家族にもとても大切な場所で

子供達の成長を見守ってくれました。

現在、副理事長・活性化委員として新規会員を増やし会員様のニーズに応え

活性化していきたいと思います。

新システムに移行してネット上で

宿泊予約出来るようになりました。

また、ホームページを更新して、

今の時代に対応出来るクラブに

なろうとしています。

そして、平成が終り、

新しい年号になります。

追伸、１２月２１日のオーナーズ

４会合同クリスマスパーティーは

年々盛大になっています。

よかったらどうぞ！

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報№95

２０１８．１１ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

【逗子マリーナの思い出】

1．第42期決算報告を審議しました。

利用料収入は前年より増加しましたが、更なる利用率アップを企るよう意見が出ました。

長期未収入金の償却はせず回収方法を再検討することとしました。

2．第43期予算案を審議しました。

利用率UPを見込んだ収入UP、未収金回収用予算増ホームページを対応費増額した上、

収支差額を実入金剰余金でプラスになるよう提案しました。

3．会則一部改訂の件

ゲスト利用券の廃止等、旅館業法に抵触する恐れのある条文を変更しました。

第42期第８回理事会報告（H30.11.18）

副理事長 安斉福三

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。

１．利用率向上対策は次回以後の委員会で実施することとしました。

２．熱海のエアコンの入替の為、予算案の増額を提案しました。

３．新ホームページの内容充実を要望しました。

1980年頃
逗子マリーナ
テニスコート

活性化委員会報告

現在
逗子マリーナ
テニスコート



宿泊予約出来るようになりました。

新しい年号になります。


